

平成 24 年度入校式

4 月 19 日(木)に平成 24 年度の入校式が行われました。木造建築科 4 名、左官タイル施工科 5 名、建築板金科 3 名の計 12 名が入校しました。

3 月の修了式は雪の中で行われましたが、入校式は春の陽気となり、桜も開花しました。



今年度は、左官タイル施工科に 5 名の訓練生を迎え、3 年ぶりに開校することができました。

訓練生も、今までになく広域から来ており、片道 2 時間をかけて通学する生徒もいます。

苦勞した分だけ身につくこともあると思いますので、頑張ってくださいね😊

これからお世話になる講師と初対面!!

まだ、お互い緊張していますが、すぐに慣れます。先輩達もそうでした。

今や、緊張感の欠片もありませんが、

訓練期間は思っているより短いです。有意義な 2 年間を過ごして、技術、技能を身につけてください。



24 年度は、桜の開花と共に入校式を行うことになりました。昨年より訓練生も多く、賑やかになりそうですね。2 年生は、人数では負けていますが、先輩として技術では負けないようにしてください!! 次回は、恒例の入校生を紹介します😊

URL <http://www.akumi-kenso.com> から訓練校のバナーをクリック!! ✉ sugaWara@akumi-kenso.com